

A vibrant field of sunflowers with bright yellow petals and dark brown centers, set against a clear blue sky. The sunflowers are in various stages of bloom, with some fully open and others still budding. The green leaves of the plants are visible, adding to the lush appearance of the field.

城島
公民館
だより

R5.9

10月8日(日) 地区レク開催!

体を動かすのに最適な季節、スポーツの秋です!
今年も地区レクを城島小校庭で開催します。
家族や友達と一緒にぜひご参加ください。詳細は、
後日配布されるプログラムをチェックしてください。

※雨天中止 順延なし



第2回探検きじま ヒマワリ迷路を完全クリアしよう!

城島地区地域活動推進会議では、昨年に引き続き今年もヒマワリ迷路を設営しました。
ゴールを目指してチャレンジしよう!!

日時:9月8日(金)~9月10日(日)

※上記期間以外でも自由に見学できます。

場所:城島公民館東側の畑

対象:誰でも参加できます。

参加費:無料

申込:事前申込は不要です。

当日受付で記名してから入場してください。



活動報告

8月11日（金・祝）サマー教室①「藍染め教室」



8月24日（木）サマー教室②「だるま絵付け教室」



ちいき情報局に載せる記事を募集しています

記事の掲載依頼は、地域情報局担当 杉山 洋雄さんまで↓↓
sugi-h@mg.scn-net.ne.jp



「地域資源活用による 交流型体験の里づくり事業」

第31回 活動報告

■子どもBBQ&デイキャンプ

8月19日（土）城所貴船神社境内で実施した子どもバーベキューと日帰りキャンプに、市内外の親子18名が参加しました。

前半は子どもと大人は別行動のプログラムで、子どもたちは、飯ごう炊飯のための竹細工やライターやマッチを使わない火起こしを体験しました。子どもたちが、自分たちで考え工夫して、テキパキと行動する姿に、実行委員一同感心させられました。大人は境内のキャラの木の樹勢回復作業に取り組みました。

後半は、親子が合流し実行委員と一緒に、子どもたちが作った竹筒飯ごうを使った炊飯と、地域で調達した野菜や肉でバーベキューを楽しみました。子どもたちには夏休みの良い思い出になったと思います。



■今後の活動予定

ヒマワリ迷路：9月8日（金）～10日（日）、公民館東の畑でヒマワリ迷路を公開します。皆様のご来場をお待ちしています。里づくり事業に関する活動は、下記をご覧ください。

*HP「きじまへようこそ」 <https://hiratsuka-kijima.jimdofree.com/>

*インスタグラム「kijimarche」 <https://www.instagram.com/kijimarche/>



